
CARTAS AL DIRECTOR

Ir en bici por Almería

● El jueves 31 de enero, como cada mes, un grupo de personas aficionadas a la bici nos reunimos en la puerta del Teatro Apolo para dar un paseo en bici por la ciudad, a lo que nosotros llamamos “masa crítica”. Este es un acto no convocado, porque no pretendemos que sea una manifestación, ni entorpecer o parar el tráfico, sólo pasear en bici por la ciudad respetando siempre las normas de circulación. Pues como decía, salimos desde el Teatro Apolo dirección Puerta de Purchena para luego bajar el Paseo, durante todo este tramo hubo un poli-

cía en moto que iba delante nuestra, una vez que bajamos el Paseo nos dirigimos a la avenida Cabo de Gata, siempre haciendo caso a las señales de tráfico y circulando todos por un mismo carril para intentar entorpecer lo menos posible la circulación. Cuál fue nuestra sorpresa cuando a la altura del Habana Playa el policía que iba delante nos indica que nos paremos todos en la acera, una vez allí empieza a pedirnos la documentación a todos y llegan dos coches más de Policía y otra moto. O sea que en total se juntaron allí dos coches y dos motos de la Policía Local para frenar a un grupo de personas que el único delito que cometí-

an era pasear en bici por su ciudad respetando las normas de circulación. Y yo me pregunto: ¿Dónde están todos estos policías cuando vemos a la gente en moto sin casco y adelantando por donde no deben? ¿O cuando van hablando por el móvil mientras conducen? Y un sinfín de infracciones más. Lo más gracioso de todo esto es que cuando sea el día sin coches veremos a nuestros políticos en bici por la ciudad. Con todo esto lo que quiero expresar es que dejen de subirse a una bici una vez al año para salir en la foto y apoyen más a la gente que sólo pedimos más consideración y respeto para los ciclistas. **María Molina** ✍